

Franckesche Stiftungen zu Halle

Musica Musarum Smalcaldiensium Quotidiana Et Anniversaria. Das ist: Einige so Deutsch- als Lateinische Bitt-Lob- und Dank-Lieder, so theils täglich ...

Täg, Christian Friedrich
Schmalkalden, 1799

VD18 13525468

V.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the

Die helle Sonn' leucht jest herfür, Frohlich vom Schlaf aufftehen wir: Gott lob! der uns heunt diese Nacht Behütet vor des Teufels Macht.

2. Herr Chrift, den Lag uns auch behüt Bor Gund und Schand durch deine Gut, Laf deine liebe Engelein Unfre Huter und Wächter senn.

3. Daß unser Berg in G'horsam leb, Dein'm Wort und Will'n nicht widerstreb, Daß wir stets vor Augen han In allem, was wir fangen an.

4. Laß unser Werk gerathen wohl. Was ein jeder ausrichten foll, Daß unser Arbeit, Mich und Fleiß Gereich zu deinem Lob und Preiß.

V.

Stt des Himmels und der Erden, Vater, Sohn, heiliger Beift, Der es Tag und Nacht läßt werden, Sonn und Mond uns scheinen heißt, Dessen starke Hand die Welt Und was drinnen ist, erhält.

2. GOtt, ich danke dir von Herzen, Daß du mich in dieser Nacht Bor Gefahr, Ungst, Noth und Schmerzen Hast behütet und bewacht, Daß des bosen Feindes List Mein nicht mächtig worden ist.

3. Laß die Nacht auch meiner Gunden. Heut mit dieser Nacht vergehn;

21 3

9

11

t,

1.

D herr Jesu! laß mich finden Deine Wunden offen stehn, Da alleine Hulf und Rath

4. Hilf, daß ich mit diesem Morgen Geistlich auferstehen mag, Und für meine Seele sorgen, Daß, wenn nun dein großer Lag Uns erscheint und dein Gericht, Ich davor erschrecke nicht.

7. Führe mich, o Herr! und leite Meinen Gang nach deinem Wort, Sen und bleibe du auch heute Mein Beschüßer und mein Hort; Nirgend denn ben dir allein Kann ich recht bewahret seyn.

6. Meinen Leib und meine Seele, Samt den Sinnen und Verstand, Großer Gott ich dir befehle Unter deine starke Hand. Herr, mein Schild, mein Ehr und Ruhm, Nimm mich auf, dein Eigenthum.

7. Deinen Engel zu mir sende, Der des bosen Feindes Macht, List und Anschläg von mir wende, Und mich halt in guter Acht, Der auch endlich mich zur Ruh Bringe nach dem Himmel zu.

8. Höre, Gott, was ich begehre, Bater, Sohn, heiliger Beist, Meiner Bitte mich gewähre!
Der du selbst mich bitten heißt
So will ich dich hier und dort Berzlich preisen fort und fort.

VI.